

## 毎年恒例！OB戦が開催されました！！

開校 22 年目を迎え、本校野球部から 300 名を超える選手が巣立っていきました。OB 達が毎年楽しみにしている年に 1 回の恒例行事である OB 戦が、今年も青春を過ごした本校野球場で、晴天の下開催されました。

今年は約 20 名の OB が参加し、現役部員と対戦しました。草野球をしている OB もいましたが、日常的に体を動かしている OB は皆無であり、現役時代より一回りも二回りも大きくなった体を揺らしながらのプレーを楽しんでいました。それでも、躍動感あるフォームからキレのあるストレートで現役選手を抑えるピッチャーもいれば、レフトフェンス直撃の大飛球を打つバッターもいました。すぐ横のゴロに対して脚が思うように動かない OB も多数!? いましたが、現役選手と接戦の試合を展開し、球場は大いに盛り上がりました。

久しぶりに会う OB 同士の親睦や、普段はスタンドから応援している現役選手との交流を楽しんだ時間となりました。また、去年の OB 戦のときは奥さんのお腹の中にいた赤ちゃんが今年は元気な顔を見せてくれたりと、温かい時間を OB と現役選手で過ごすことができました。

来年度の OB 戦も、多くの方々に参加いただき、さらに楽しい時間が過ごすことができればと思っています。参加いただいた OB の皆様、本当にありがとうございました。



2017/08/06